



FEDERACION DE CENTROS Y ENTIDADES GREMIALES  
DE  
ACOPIADORES DE CEREALES  
Comienzo 119  
Buenos Aires



## COMUNICADO

### PARO AGROPECUARIO

La Federación de Centros y Entidades Gremiales de Acopiadores de Cereales manifiesta su coincidencia con las entidades de productores, en el sentido de procurar mecanismos para que el país consolide su presencia en los mercados mundiales de alimentos, la producción se vea alentada con las señales que provienen de dichos mercados y al mismo tiempo se puedan atender, por razones de equidad, necesidades de consumidores locales.

Es aspiración de esta Federación lograr reglas claras y confiables que introduzcan certidumbre en los mercados y permitan su funcionamiento con normalidad, con el propósito de comercializar nuestra riqueza agrícola con eficiencia, evitar distorsiones que produzcan perjuicios o beneficios indebidos en una clara sintonía con el interés general.

Reiteramos que el diálogo maduro y racional debería ser el camino que nos conduzca a las soluciones inteligentes que nuestro país reclama y merece.

Finalmente, la actividad de las empresas acopiadoras estará condicionada por las decisiones de los clientes productores y la necesidad de cumplir obligaciones contractuales.

FEDERACIÓN DE CENTROS Y ENTIDADES GREMIALES  
DE ACOPIADORES DE CEREALES

SOCIEDAD DE ACOPIADORES DE GRANOS  
DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

01/12/06